

Drei Nidwaldner auf dem Podest

Der Verband Schweizer Volksmusik Sektion Unterwalden hatte zum Skiplausch nach Nidwalden eingeladen. So trafen sich am Samstag 28. Februar 2015, über 70 Volksmusikfreunde auf der Stockhütte in Emmetten. Es galt zum 14. Mal bei einem freundschaftlichen Skirennen in 5 Kategorien die Sieger zu erküren. Die Rennorganisation stand unter der Leitung von Thedy Christen, unterstützt von seiner Frau Monika, bekannt vom Handorgelduo Dani und Thedy Christen aus Ennetbürgen. Ebenfalls unterstützt wurde der schweizerische Anlass durch die Bergbahnen Beckenried Emmetten AG. Dank der professionellen Mitarbeit durch den Skiclub Emmetten, der den Riesenslalom ausgesteckt hatte und für das Rennbüro verantwortlich war, erlebten die Skifahrer und Schlachtenbummler aus der ganzen Schweiz bei ein spannendes Rennen. Zwischen den beiden Läufen, vor allem aber nach dem Rennen wärmte man sich an der Schneebar im Zielgelände auf und diskutierte über das Renngeschehen.

Die Innerschwyzler dominierten

Bis auf die Kategorie Gäste Herren, wo ein Berner zuoberst auf dem Podest stand, gewannen die Innerschwyzler. In der Kategorie Kinder siegte mit Thomas Joller aus Büren ein Nidwaldner und Andreas Odermatt aus Beckenried wurde guter Dritter. In der Kategorie Musikanten wurde Thedy Christen hervorragender Dritter hinter Simon und Michi Reichmuth aus Unteriberg. Die beiden Brüder spielen beim Echo vom Paradiesli und diese Formation wurde letztes Jahr mit dem Viva Nachwuchspreis ausgezeichnet. Nach der Rangverkündung im Berggasthaus Stockhütte bei Marlis und Gery Krättli, ging es mit einer zünftigen Stubete bis nach Mitternacht weiter. Der VSV Unterwalden dankt den vieler Helfern und Sponsoren und man freut sich bereits auf das nächste Skirennen 2016 in Lauenen bei Gstaad.